

libido seksual wanita. Implikasinya adalah wanita menjadi frigid karena klitoris yang merupakan pusat rangsangan seksual telah diambil.⁴²

Berdasarkan pemahamannya itu, Husein merekonstruksi produk pemikiran ulama' *salaf*. Husein Muhammad berpendapat bahwa khitan wanita hukumnya haram, karena dasar hukumnya lemah. Selain itu, khitan wanita banyak membawa *mafsadat* bagi wanita.

C. Metode *Istinbāf* Hukum Husein Muhammad tentang Khitan Wanita dalam Kaitannya dengan Pemenuhan Kebutuhan Biologis Suami Istri

1. Sumber Hukum

Dalam mengemukakan pendapat, Husein Muhammad melandaskan pendapatnya pada sumber hukum Islam. Adapun sumber hukum yang dijadikan rujukan oleh Husein Muhammad adalah sebagai berikut:⁴³

a) Al-Qur'an

Bagi kaum muslimin Al-Qur'an adalah referensi kehidupan paling utama dan paling otoritatif. Tidak ada referensi lain yang dimuliakan sedemikian rupa tingginya selain Al-Qur'an. Seluruh lini kehidupan masyarakat Islam dibangun di atas landasan kitab ini.

⁴² *Ibid.*

⁴³ Puji Lestari, *Analisis Hukum Islam terhadap Pemikiran Husein Muhammad tentang Konsep Wali Mujbir*, Skripsi, (Surabaya: Fak. Syariah IAIN Sunan Ampel Surabaya, 2011), 63.

Kaum muslimin percaya bahwa Al-Qur'an adalah kitab suci, karena Al-Qur'an merupakan kata-kata Tuhan (*Kalām Allah*) yang disampaikan kepada Nabi Muhammad melalui Malaikat Jibril. Al-Qur'an merupakan buku petunjuk bagi manusia (*hudan li al-nas*) dan menebarkan kerahmatan semesta (*rahmatan li al-'alamīn*).

Secara historis, al-Qur'an diturunkan selama 23 tahun dalam dua fase sejarah sosial yang berbeda. Dalam terminologi '*ulūm al-Qur'an*, dua fase ini dikenal dengan istilah *Makkiyyah* dan *Madaniyyah*. Dua fase ini pada intinya memperlihatkan bahwa teks al-Qur'an ditujukan pada dua konteks sosial dan audien yang berbeda.⁴⁴

Hal ini tentunya tidak bisa terlepas dari teori yang dikenal dengan istilah *asbab al-nuzul*, yakni teori tentang latar belakang yang menyebabkan turunnya sebuah ayat. Kenyataan ini semakin mengukuhkan bahwa ayat-ayat al-Qur'an datang guna merespon dan mengatasi peristiwa temporal yang muncul, seperti problematika sosial, budaya, ekonomi, dan politik yang dialami masyarakat.⁴⁵

Kemudian mengenai teori *nasikh-mansukh*, Husein Muhammad mengartikannya dengan penundaan hukum, bukan penghapusan atau pembatalan dalam arti peniadaan keberlakuannya. Karena teori ini

⁴⁴Husein Muhammad, *Ijtihad Kyai Husein*, xx.

⁴⁵*Ibid.*, xxvi-xxvii.

